

## Contre les violents d'extrême-droite en Corse !

Samedi 4 mai, place du marché à Ajaccio, l'ex-candidat *Reconquête* ! Éric Zemmour, après avoir reçu un œuf, a frappé une militante de dos alors qu'elle était déjà maîtrisée par son service d'ordre. Ainsi, le multi-condamné pour incitation à la haine montre encore, en plus de détester les étrangers, que les femmes ne sont pas en reste dans son idéologie violente et réactionnaire.

Nous, forces de gauche et associations solidaires en Corse, posons une question très simple : **si l'un des leaders « respectables » de la droite identitaire est capable de frapper une personne, jusqu'où ses sbires seraient-ils capables d'aller ?**

Dans cet ensauvagement de l'extrême-droite, nous sommes aux premières loges pour y assister en Corse, avec une hausse du nombre de ratonnades, et l'intensification des propos déshumanisants tenus par les satellites locaux de *Reconquête!* envers les musulmans, les sans-abris et la communauté LGBTQIA+.

Tous ces actes sont contraires aux valeurs historiques de notre île, que sont la solidarité et la communauté de destin. Maintenir une unité dans une époque aussi charnière que la nôtre n'a jamais paru aussi nécessaire, surtout face à la violence et aux passions tristes de l'extrême-droite.

Signataires : Ajaccio Insoumise (groupe de la France Insoumise) ; l'Arcu LGBTQI+ ; APTC (Association Populaire des Tunisiens de Corse) ; Avvene Ghjustu e Resiliente ; Bastia Insoumise ; le Cap Corse Insoumis ; Collages Féminicides Corse ; Collage Féminicides Corse Ajaccio ; Corsikanaki ; Les amis de Danielle Casanova, Histoire – Mémoire ; GDM (Ghjuventu di Manca) ; Inseme à Manca ; A Manu Viuletta ; l'UCL ; Per a Pace ; Zitelle in Zerga.

